



Si me corre el INE no importa, porque ya lo van a desaparecer los diputados: Adán Augusto

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, minimizó el martes las sanciones que podría ponerle el Instituto Nacional Electoral (INE) por actos proselitistas adelantados, pues dijo que “no importa”, ya que el organismo desaparecerá.

“Si me corre el INE, no importa, porque ya lo van a desaparecer los diputados”, dijo el aspirante a la candidatura presidencial por Morena mientras los asistentes aplaudieron en un evento.

<https://formato7.com/2022/07/20/si-me-corre-el-ine-no-importa-porque-ya-lo-van-a-desaparecer-los-diputados-adan-augusto/>